



öffentlich

Betreff:
Räumlichkeiten für Juventas Crew Alpha

Einreicher: Fraktion DIE aNDERE

Erstellungsdatum: 06.01.2023

Freigabedatum: _____

| | | |
|-------------------|----------------------------------------------------------|---------------|
| Beratungsfolge: | | |
| Datum der Sitzung | Gremium | Zuständigkeit |
| 25.01.2023 | Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam | Entscheidung |

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass dem Sportverein Juventas Crew Alpha derzeit leerstehende Räumlichkeiten im Kellergeschoss des Bürgerhauses am Schlaatz zu einem symbolischen Nutzungsentgelt zur Verfügung gestellt werden.

Die Stadtverordnetenversammlung ist im April 2023 über den Sachstand zu informieren.

Laura Kapp und Denny Menzel
Fraktionsvorsitzende

Ergebnisse der
Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Der Sportverein Juventas Crew Alpha stammt aus dem Wohngebiet am Schlaatz und bietet Angebote in den Sportarten Fußball, Volleyball, Bowling, Dart und Angeln an. In der Fußballabteilung hat JCA in den letzten Jahren fünf Jugendteams aufgebaut, die von den Altersklassen E-A-Junioren am Spielbetrieb teilnehmen. In allen Teams leistet der Verein einen großen Beitrag zur Integration geflüchteter Jugendlicher.

Das Herrenteam spielt in der 1. Kreisklasse und trägt seine Heimspiele derzeit noch im Kirchsteigfeld aus. Nach Fertigstellung des Sportforums Schlaatz sollen dort die neue Heimstatt des Vereins entstehen. Allerdings fehlt noch ein Vereinsheim.

Gleichzeitig stehen im Kellergeschoss des Bürgerhauses Am Schlaatz Räumlichkeiten leer, die früher als Bowlingbahn und Saunabereich genutzt wurden. Seit Jahren konnten diese Räume nicht mehr dauerhaft neu vermietet werden. Zuletzt waren dort kurzzeitig Menschen untergebracht, die aus der Ukraine geflüchtet sind.

Diese Räume könnten nun der Juventas Crew Alpha kurzfristig gegen ein symbolisches Nutzungsentgelt zur Verfügung gestellt werden, um dort ein kleines Vereinsheim einzurichten. Das wäre nicht nur eine kostengünstige Lösung für die Landeshauptstadt Potsdam und den Verein, sondern auch aus der Geschichte des Vereins naheliegend. JCA wurde in den 90-er Jahren im Jugendclub Alpha (Bürgerhaus Schlaatz) gegründet. Bis heute trägt der Verein den Gründungsort im Vereinsnamen und im Vereinswappen.